
 

 

 

 

 

 

 

  

２年 江縫 舞美（生月中出身） 私たちダンス部は、「welcome ダンス」をしました。曲やダンスの構成など

も一から自分たちで考えました。今回は表情にも力を入れ、お互いに自分たちの演技にアドバイスをしあったりして

頑張りました。オープンスクールという場で演技できたことがとても嬉しかったです。ありがとうございました♪ 

白亜の学舎
ま な び や

   猶興館学校だより８月号 

令和３年８月３１日発行 

猶興館高校オープンスクール♪ ８／４（水） 
本校のオープンスクールを実施しました。当日は２０６名の方に参加をしていただきました。 

２年 戸田 和（平戸中出身）  私は中学生の皆さんに猶興館高校の説明を行いました。原稿を使わずに行うた

め少し不安もありましたが、当日はあまり緊張することなく、最後まで猶興館の魅力をあますことなく伝えることが

できたと思います。またクイズを出題し、中学生の皆さんにも参加してもらい、とても楽しい説明会になったのでよ

かったと思います。私自身この経験を今後の学校生活にも活かしたいと思います。 

体験授業 

中学校別説明会 

受 付 

吹奏楽部演奏♪ 

案 内 

○近くにこんなに魅力的な学校があったんだと改めて感じることができました。（平戸中） 

○説明がわかりやすかった。質問にも優しく答えてくださりました。（南部中） 

○普通科の選択のわからなかった部分を先輩がわかり易く教えてくれた。（田平中） 

○イメージと違ってただ学習するのではなく、様々なことを楽しく学べそうでよかった。（生月中） 

中学生

の感想 

                                                

今年のオープンスクールのスタッフの皆さんの活躍も素晴らしかった。流石は猶興生だ、改めてそう思っている。昨年

度の先輩たちの対応も良かったが、今年も工夫されていた。まず前日の準備を担ってくれた多くの部活動。会場設営や

清掃。キャプテンを中心にして、限られた時間で手際よくカツ美しく整えてくれた。そして当日。受付対応、案内係、進

行担当。中学校別の学校説明では、おそらく顔見知りだったり、部活動の後輩だったりするのかもしれないが、保護者の

方も聞いてくださっている中、クイズ形式にしたりしてわかりやすい言葉を考え、またパワーポイントのスライドも良

くできていた。その後の片づけ作業、そして部活動体験まで。中学生の立場になって動いていた。終了後来校者のアンケ

ートには、在校生がわかりやすく説明してくれたので、学校の様子がよく分かったというコメントが多数寄せられてい

た。今回の経験はきっと知らず知らずのうちに表現力や判断力、マネジメント力を高める手助けをしている。体験的活

動、学校行事が盛りだくさんの２学期、皆さんの活躍が楽しみだ。 

Ｇｏｏｄ ｊｏｂ          校長 福田雅子 



２２日（水）中間考査時間割発表 

２３日（木）１，２年スタディーサポート 

３０日～１０／５日 中間考査 

 

※県独自の緊急事態宣言もあり文化祭は中止となりまし

たが、その替わりに文化部発表会を 10 月下旬に実施す

る予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月の行事予定 

５日（日）文化祭（中止） 

９日（木）体育祭予行    

１０日（金）体育祭代休   変更があります 

１１日（土）体育祭設営 

１２日（日）体育祭 

１３日（月）体育祭代休 

１８日（土）３年進研Ｍ ３年看護模試 

１９日（日）３年進研Ｍ 

 

      

 

長崎に原子爆弾が投下され多くの命が奪われて 76年を迎えるこの日、本校でも平和学習が

行われました。平和学習委員の１年生と２年生が自分たちでテーマを設定し、調べた内容を

プレゼンテーションしてくれました。また、当日は人権学習として北朝鮮に拉致された横田

めぐみさんを描いた拉致問題啓発の DVDも鑑賞し、生徒たちは今当たり前にある平和や人権

の大切さを様々な視点で捉え、改めて考えてくれたようでした。 

１年  

 自分たちとあまり年齢が変わらな

い人たちが兵隊として戦場に送られ

死ぬなんて私は絶対に嫌です。今が

本当に平和なんだなと強く感じま

す。戦争体験者が少なくなっている

からこそ若い世代の私たちがこうや

って伝え、記憶に留めることが大事

だと思いました。 

 

 

平和学習委員２年 柴山幸姫（野子中出身）  

私たち 2 年生は沖縄戦について調べました。日本で唯一地上戦が行われた沖縄、そこで起こったことは私

たちの想像をはるかに超える悲惨なものでした。ガマでの集団自決やひめゆり学徒隊など何の罪もない一般

市民が大勢亡くなったことを知りました。大切な家族と離れて戦場へ向かった人、小さい子供を自らの手で

殺さなければならなかった母親、未来を奪われた方々のことを思うと胸が苦しくなりました。戦争から 76

年経った今もなお苦しんでいる人がいます。私たちにできることは、戦争を知り、後世に語り継いでいく 

ことだと思います。まずは自分から戦争のない平和な世を作るために考えて行動していきたいと思います。 

 

 

 

平和学習 ８/９（月） 

２年   

今は平和に生きているが、76年前

の戦争中には食べるものも少な

く、苦しい生活が強いられて、私

たちのような若い人が徴兵されて

いた。沖縄戦では子供の兵が多く

集められ、国を守るために戦って

いたのは今を生きる私には想像し

づらく今の平和に感謝したい。 

３年  

 横田めぐみさんは私達よりも若い

中学 1 年生で北朝鮮に拉致されまし

た。一人の中学生の幸せな日常と未

来を奪った北朝鮮に対して許せない

気持ちでいっぱいになりました。時

代が違えば自分達にも起こりうるこ

とだったと思うと本当に怖くなりま

す。 

  

  

 

感想文より 


